

Pascal Saurel, nouveau Directeur Général des Services du Département des Hautes-Pyrénées



Le 1 août dernier, Michel Pélieu, Président du Département, a officiellement nommé M. Pascal Saurel aux fonctions de Directeur Général des Services de la collectivité. Cette nomination s'inscrit d'abord dans une logique de continuité administrative et de gestion souhaitée par le Président. Elle est aussi la reconnaissance d'une relation de travail construite dans la durée et le témoignage de la confiance placée par l'ensemble des élus dans l'actuelle équipe de direction qui l'accompagne dans cette responsabilité.

M. Pascal Saurel occupait jusqu'à lors les fonctions de Directeur Général Adjoint en charge de l'Administration et des Finances au sein de la collectivité départementale et assurait l'intérim de la Direction Générale depuis le départ en retraite de Mme Chantal Bayet.

Diplômé du cycle supérieur de Management de l'Institut National des Etudes Territoriale (INET) et titulaire de trois Masters (Economie et Gestion, Droit public et Histoire Contemporaine), il a intégré la collectivité en 1998.

Marié et père de 2 enfants, ce passionné de sport se définit lui-même comme un hyper-technicien, attaché au collectif de travail et à ce territoire haut-pyrénéen dont il est natif.

CONTACT PRESSE :

Julien COURDESSES, Relations presse
Tél. : 05 62 56 78 44 - julien.courdesse@ha-py.fr